Utiliser la monnaie complémentaire des Pyrénées-Orientales, c'est opter pour :

## Une monnaie locale

- Privilégier les circuits courts et de qualité
- Valoriser les richesses naturelles et culturelles de nos terroirs
- Apporter des réponses de proximité à nos besoins

## Une monnaie éthique

- S'appuyer sur la coopération de tous les membres impliqués pour la faire vivre
- Promouvoir la transparence dans son fonctionnement
- Inciter chacun à adopter des pratiques respectueuses de l'humain et de l'environnement

## Une monnaie sociale et solidaire

- Favoriser son utilisation par le plus grand nombre
- Renforcer les liens sociaux et le dialogue entre tous
- Soutenir des projets inscrits dans une dynamique sociale, équitable et éco-responsable

## Une monnaie porteuse de sens

- Permettre à chacun de comprendre comment se crée, fonctionne et circule une monnaie
- Ancrer la monnaie dans un territoire pour qu'elle serve aux échanges réels et non à la spéculation
- Mettre la monnaie au service d'une évolution du système économique actuel